

回										
覧										

丘珠空港ニュース

第11号（平成23年3月1日）
発行：札幌市市民まちづくり局
総合交通計画部空港担当課
電話：211-2378

空港ビル2階で歴史写真を展示へ

◆イベントスペースも併設し賑わい創出を目指す

昨年の6月末で撤退したA-net(エア・ニッポンネットワーク)が使用していた丘珠空港2階の会議室等について、札幌市は来年度から暫定的に借り上げ、札幌市の歴史を記録した写真等の展示を行うなど札幌市の魅力をPRできるスペースとして活用することとしました。



今後の賑わいの創出に取り組む空港ビル

丘珠空港の2階スペースについては、札幌市が借り上げて有効活用を行う方針が10月に行われた市議会の調査特別委員会でも示されていましたが、2月7日に開催された同委員会では、その具体的内容について説明しました。

丘珠空港は、市街化調整区域内にあることなどから様々な制約がある反面、就航先か

らの人が集まる場所であり、丘珠という歴史ある地域に立地していることなどを勘案し、札幌の歴史写真等の展示

やイベントスペースなどとして活用し、今後の丘珠空港の賑わいを創出していきたいとの説明を行いました。

丘珠-女満別便 4月9日から就航へ

◆1日1往復、6月からは3往復を予定

HAC(北海道エアシステム)は1月20日、4月から6月ま

での運航ダイヤを発表しました。これまでも事業プラン案の中などで、丘珠への集約は示されていましたが、具体的な運航計画が公表されたのはこれが初めて。

この中で、丘珠発着の新規路線となる女満別便については、時期を前倒して4月9日から1日1往復を運航。6月からは1日3往復となります。また、丘珠-函館便は6月から1日5往復(土日は4往復)に増便。丘珠-釧路便は、4月9日からGW期間を除き1日3往復となります。

なお、4月9日から5月8日までは、機材整備のため2機体制での運航。7月以降の路線便数については、後日改めて発表される予定です。

HAC出資等について市議会に提案

◆丘珠空港移転等経費については道と協調し補助

札幌市は2月22日、現在開会中の平成23年第1回定例市議会にHACへの出資及び補助等にかかる総額2億7,360万円の補正予算案を提案しました。

うちHACへの出資については、7,560万円。これにより、札幌市の出資比率は13.5%となり、北海道・JALに次ぐ割合となります。また、新たにHACの拠点となる丘珠空港への移転に伴う経費の一部について北海道と協調して補

助することとし、約1億2,900万を計上。この他、昨年6月末のA-net撤退により空きスペースとなっている丘珠空港ビルの2階部分を借り上げ、有効活用するための経費として約6,900万円を計上しています。

市議会では、2月7日にも北海道新幹線丘珠空港調査特別委員会が開かれ、こうした出資等に関する札幌市の考え方についての説明と議論が行われました。

HAC集約についての市民説明会

◆丘珠ふれあいセンターで3月18日に実施

今年度中に新たな経営体制に移行し、6月に丘珠空港への路線集約を予定しているHAC(北海道エアシステム)への札幌市の支援及び今後の路線便数等の変更予定につきまして、3月18日(金)18:30から丘珠ふれあいセンター(東区丘珠町183-2)にて市民説明会が行われます。

HACの丘珠空港への本社移転及び路線集約が決まり、札幌市としても、丘珠空港の公共性・公益性の観点からHACへの支援について方針を決定しましたことから、今後のHACの事業計画などについて説明するための市民説明会を開催します。

場所は、丘珠神社隣の丘珠ふれあいセンター(駐車場有、中央バス丘珠神社前バス停下車徒歩1分)。HACの事業計

画などについて、札幌市及びHACからの説明のほか、質疑応答を予定しています。

参加自由となっていますの

◆住民組織の代表の方等を対象に地元説明会を実施

2月16日、地元住民組織の代表の方などを対象に、丘珠ふれあいセンターにて地元説明会を開催しました。当日はお忙しい中21名の方にご参加いただき、札幌市のHAC支援等についての説明の後、質疑

で、参加ご希望の方は、当日直接会場までお越しください。たくさんの方の参加をお待ちしています。

応答が行われました。

多くの参加者からは、今後の丘珠空港の利活用に対して強い期待が示されました。HAC支援につきましては、今後の事業見通しや今後HACが赤字経営になった場合の札幌市の負担増を懸念する質問もありましたが、全体としては札幌市のHAC及び丘珠空港ビルへの支援内容について、一定のご理解をいただけたと考えています。



昨年、丘珠ふれあいセンターで行われた市民説明会の様子

冬のフラダンスは大盛況

◆次回産直市は、3月27日(日)に開催予定

2月20日(日)、丘珠空港ビルでは毎月恒例となりました第13回の産直市とウクレレコンサート&フラダンスショーが行われ、まだ雪深い丘珠空港も、この日は常夏ハワイの雰囲気一色となりました。

地域のフラダンスサークルが行ったフラダンスには小さな子どもたちも参加し、集まった150人近くの観客はかわいらしい踊りにも目をうばわれていました。

これに先立って行われた釧路・厚岸直送の産直市も大盛況で、1時間弱で完売になりました。

今後のイベントとしては、3月5日(土)から30日(水)まで



華やかなフラダンスショーの様子

小学生を対象に行われた第6回お習字コンテストの442点の全作品が展示されるほか、3月27日(日)には、11:30から常呂・網走直送の産直市、13:00からジャズコンサートが予定されています。

イベント等のお問い合わせ
札幌丘珠空港ビル(株)
TEL011-785-7871

編集後記

先日、初めて丘珠空港からのHAC便に乗りました。当日は天候にも恵まれ、空港を飛び立った直後、市街の様子が展望でき、支笏湖の風景など北海道の美しい自然を眺め、あっという間に函館に到着しました。機会があれば、また別の季節に乗ってみたいと思える思い出に残るフライトでした。(担当：鈴木)



さっぽろ市
05-F00-10-1388
22-5-391